市ホームページが 新しくなります!

では、市民の皆さんがまちの情報を探しやすくなるよう、市の公式ホームページを3月1日(月)にリニューアル。新しくなったホームページの特長をご紹介します。

間 伊奈庁舎秘書広報課(内線1107)

Good!

Good!



TOP ページのデザインを一新! カテゴリーから探しやすくなりました

市民の皆さんの生活に直結する項目や、お問い合わせの多い項目を 16 に分け、情報を探しやすいように整理しました。今までよりも少ないクリック数で、お探しのページにたどり着けます。

チャットボット「みらいりんぞう」を搭載! 情報探しをお手伝いします

テキストチャットのやり取りで、お探しのページをナビゲーションします。使えば使うほど、みらいりんぞうが学習し、検索の精度が上がっていきますので、ぜひ、ご利用ください。 ※1年間はデータ収集のための「見習い期間」となります。温かい目で見守ってください。

案内するざる



スマホからでも同じデザインで利用できます

現在、ホームページを利用する方の半分以上が スマートフォンやタブレットからの利用です。



そのため今回のリニューアルでは、スマホなどからアクセスしても同じデザインで利用できることを重視しました。

このほか、さまざまな点で、以前のホームページよりも使いやすくなっています。新しくなった市公式ホームページをぜひ、ご利用ください。

※内容やデザインなどは制作中のものであり、実際のページと異なる場合があります。